

親と子と指導員の心をつなぐ学童通信 通巻No.2605
 2008年度
 NO.29
てだのふあ
 中川学童保育所
 港区七番町4-8-16 TEL&FAX 651-5196
 E-mail info@lovekids-dream.com
 URL http://lovekids-dream.com

来週の予定

| 日 | 曜日 | 昼食 | 保育計画 |
|----|----|-----|--|
| 23 | 月 | | 班長・副班長選挙 立ち会い演説会&投票 ■区連協役員会 |
| 24 | 火 | | なんこう曜日 ◎新しい班決め |
| 25 | 水 | | ◎新しい班決め |
| 26 | 木 | | 自由買い ☆班のメンバー表づくり |
| 27 | 金 | | ☆班のメンバー表づくり ■保育連役員会 |
| 28 | 土 | お弁当 | 合同保育—中川開所 《持ち物》お弁当・水筒 <input type="checkbox"/> 父母会 |
| 29 | 日 | | 中川区子ども会 ソフトボール大会 |

届くといいね(#^_^#)!

みんなの想い

パブコメ、10,000通突破!
 ご隠居…、Hちゃん?

先ずは、私たちの想いとパワ―に大きな拍手です。しかし、これは終わりではなく、これからの学童が「どうなるのか?」「どうするのか?」については、今ここで、スターラインに立ったといえます。このパブリックコメントが終わったことで、7月の頭には名古屋の子どもたちの放課後をどうするのかについて、(案)がとれた「基本的な考え方」が示されます。その矛盾だらけの(案)に、ここに私たちの想いは反映されるのでしょうか?

最近、Hちゃんは成長の一過程なのか大きく変わってきた。事をご覧になっていただいてもわかるように、今回の(案)に対する批判の声が大いにことに対して、松原市長は「丁寧な説明をすれば、保護者にも分かってもらえる」と反論しているの、先ずは市の動向をしっかりと注目して行きましょう。

最近、Hちゃんは成長の一過程なのか大きく変わってきた。事をご覧になっていただいてもわかるように、今回の(案)に対する批判の声が大いにことに対して、松原市長は「丁寧な説明をすれば、保護者にも分かってもらえる」と反論しているの、先ずは市の動向をしっかりと注目して行きましょう。

先週一気にラストスパートをかけたパブリックコメントの取り組み。市連協ニュースでは、連日「目標一万」とありましたが、きつと多くの皆さんは、「まさかそんなに…」と思ったことでしょう。しかし、ナント!13日(金)に締め切られたパブコメはその目標の一万を突破したそうです! いやあり、皆さん、本当にご苦労さまでした。



その前にドカッと座り、勉強などをやっています。また、そこに取り巻き連中を従えて(笑)、文字通りダべつています。そして「公園に行こう」「集団あそびをやるよ」「エスッ!」そんなHちゃんに、「今、ハンコウキ?」と尋ねると、「チガウヨ、ハンコウキって、中学になってからでしょ」

6年 Hちゃん 学童の長所はみんな元気にいろんなあそびができることで、ベランダ野球もできたりして、自由なところ。トワイライトの長所は、安全で色んな学年とふれあえて学校の遊具であそべることです。学童にもトワイライトにもいいところがあって、子どもたちがいろんなあそびをやっていきます。だから学童もトワ

イライトもそのままいくべきだと思えます。私は学童に入っているところでもない。ケン玉やこまなどの伝承あそびをやれて楽しかったです。いろんな友だちとあそべて楽しかったし、いろんな人と友だちになれてうれしかったです。私たちの放課後のおうちをそのまま残しておいてください。お願いします。

毎日常生活しているからこそあふれ出るこんな子どもたちの想い、さあ、名古屋市は!

かどつどうのめいげせ
 今度の土曜日・21日は
合同保育・港楽開所デスー
 《持ち物》お弁当・水筒
 地域運営委員会&役員会
 と き: 6月21日(土) 19:00~20:00
 *役員会は、地域運営委員会後です—
 ★添付新聞記事、ぜひご覧下さい!
 学童、今、マスコミにも注目されています。